
 

COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N° 39 del 17/04/2015 

 Da inviare a: 

Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

Audizione Assessore Papa sul finanziamento ottenuto 
dalla Regione per i cantieri lavoro 

Note 

 

                                                                     

             Presente   Assente         Entrata         Uscita                                             

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

                            
SI 

                              
16,00 

   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

                     
SI 

                          
16,00 

   

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

                     
SI 

                        
16,00 

                    

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

SI                   16,00    

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI     

    
Componente 

                                             
Rimi Francesco 

             SI                      

 
Componente 

                                       
Stabile Giuseppe 

                     SI                        

 

 

 



L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 17 del mese di aprile alle ore 16.00, presso l’ufficio di Presidenza 
del Consiglio Comunale, si riunisce la seconda Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora sono presenti il Presidente Vario Marianna, il V/Presidente Di Bona Lorena e i componenti 
Calvaruso Alessandro e Dara Sebastiano, e altresì presente l’Assessore Stefano Papa regolarmente invitato. 

Il Presedente costatata la presenza del numero legale apre la seduta e passa alla trattazione del punto 
all’odg.” Finanziamento ottenuto dalla Regione per i cantieri di servizi”.  

La commisione chiede per quale motivo,  a differenza di alcuni comuni che hanno avviato i suddetti cantieri 
già a partire dallo scorso anno, il nostro comune si trova in notevole ritardo; l’assessore comunica che 
l’assessorato regionale ha notificato in data 19/02/2015 i decreti dei finanziamenti dei 12 cantieri di servizio 
e riferisce che il problema è stato causato forse da un ritardo di circa sei mesi  nella  presentazione di 
partecipazione dei bandi, continua dicendo che alcuni comuni che avevano avviato i cantieri senza 
l’approvazione dei decreti da parte dell’Assessorato, si sono ritrovati a pagare le somme tramite anticipi di 
cassa, la Regione ha informato altresì che non sarà possibile rispettare la cadenza mensile della retribuzione 
dei lavoratori, per tanto ogni lavoratore sarà messo accorrente di tale situazione prima di accettare tale 
possibilità di lavore trimestrale. 

La mensilità di ogni singolo lavoratore sarà calcolata in base alla situazione reddituale ( ISEE, numero dei 
componenti del nucleo familiare ecc.); sono stati richiesti nuovamente ai soggetti idonei tutta la 
documentazione a conferma di quanto già dichiarato al momento della presentazione della domanda. 
L’assessore ha ritenuto opportuno informare la guardia di finanza per analizzare la documentazione di tutti 
i partecipanti ai fini di controllo. 

I cantieri partiranno entro metà maggio con una proroga avuta da parte dell’Assessorato di ulteriori 30 
giorni rispetto ai 60 previsti per legge dalla notifica del decreto; continua illustrando i dodici cantieri di cui 
consegna relazione dettagliata che sarà allegata al presente verbale. 

La commissione decide dopo aver sentito quanto relazionato, che alcuni punti non sono chiari, pertanto 
inoltra una richiesta indirizzata  all’Assessore e al Dirigente del Settore per chiarimenti in merito a: 

 Personale coordinatore della sicurezza; 

 Personale addetto alla formazione; 

 Personale addetto alla redazione dei piani di sicurezza. 
Il Presidente ringrazia l’Assessore e alle ore 17.00 chiude la seduta. 

 

 

 

Ia Segretaria Supplente          Il Presidente 

     Sig. DI Bona Lorena             Vario Marianna 
            

           


